

## Diese Woche

VON RALPH PATSCHEIDER

Thema Bretonische Woche

» [redaktion@illertisser-zeitung.de](mailto:redaktion@illertisser-zeitung.de)



# Lebendige Partnerschaft

Seit nun 35 Jahren treffen sie sich regelmäßig. Ganze Familien verbinden enge Freundschaften. Mal kommen die einen in die Vöhlinstadt, mal reisen die anderen an die bretonische Küste des Atlantiks. Illertissen und die französische Stadt Carnac pflegen eine lebendige Partnerschaft. Das war auch in der zurückliegenden, der sogenannten Bretonischen Woche wieder zu beobachten. Rund 90 Franzosen waren vergangenen Sonntag, als es zur Wahl ging, in Illertissen angereist. Einige legten dafür sogar über 1200 Kilometer mit dem Fahrrad zurück.

Die Besuche in Illertissen wiederholen sich alle vier Jahre. Dazwischen reisen die Illertisser jeweils zum Gegenbesuch nach Carnac. Dort nennt sich das Treffen „Bayerische Woche“. Das Programm ist seit Jahren das gleiche, fast schon wie ein Ritual. Es gibt Ausflüge, Musik, Tänze, die Stände auf dem Wochenmarkt, an denen die Gäste ihre heimischen Spezialitäten feilbieten, danach folgt der Abend, an dem sie für ihre Gastgeber kochen und der bayerische Bierabend als Dankeschön der Gastgeber. Das wiederholt sich seit Jahren und bleibt doch irgendwie jugendlich frisch.

Die Bretonische Woche 2008 neigt sich dem Ende zu. Am morgigen Sonntag werden die Gäste abreisen. Sie wie ihre Gastgeber werden wieder auf ein erfolgreiches und erfreuliches Treffen im Rahmen einer lebendigen Partnerschaft zurückblicken. Und, wer weiß? Vielleicht hinterlassen sie nach dieser landespolitisch geprägten Woche ja noch einen Tipp, wer künftig bayerischer Ministerpräsident sein soll.